

# NEWSLETTER 30 – 04 2011

--- English below ---

> Falls Sie den Newsletter abbestellen wollen: bitte Email retour mit dem Betreff "Newsletter OFF".

## Finanzierung FSM

Die Mobilfunkanbieter Swisscom, Sunrise und Orange werden die Forschungsstiftung Mobilkommunikation weiterhin finanziell unterstützen. Damit fördern sie auch nach Abschluss des nationalen EMF-Forschungsprogramms NFP57 die Forschungsaktivitäten hierzulande weiter. Wie bisher werden die Gelder von einem externen Gremium, dem keine Interessenvertreter aus Industrie, Behörde oder NGO angehören, nach wissenschaftlichen Qualitätskriterien vergeben.

Die nächste Ausschreibung wird im Frühsommer stattfinden. Wir werden im Newsletter rechtzeitig auf den Call-for-Proposals hinweisen.

## Events

- Science Brunch 15: Ankündigung - **Mittwoch, 26. Oktober 2010**, Türöffnung 09.15 Uhr, Rest. Belvoirpark Zürich; "Mobilkommunikation und neue Medien – wohin des Weges?" > [Dienstleistungen](#)
- Die **Agenda** mit Veranstaltungshinweisen > [Home](#)

FSM Zürich, April 2011

-ENGLISH-

## FSM Funding

The three Swiss operators Swisscom, Sunrise and Orange have renewed their financial contracts with FSM. Due to this financial support, funding of EMF research in Switzerland can continue after termination of the National Research Program on non-ionising radiation in spring 2011. Funding decisions will be taken according to FSM rules by an independent committee consisting only of scientists. No stakeholders whatsoever are members of the committee.

The next call-for-proposals will be launched in late spring/early summer 2011. We will inform you about the Call in this Newsletter.

## Events

- Announcement of Science Brunch 15: "Mobile Communication and the new media – Quo Vadis?"; Wednesday, **October 26, 2011**, door opening 09.15, Restaurant Belvoirpark Zurich > [Services](#)
- **Agenda** and calendar with selected events > [Home](#)

FSM Zürich, April 2011